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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2853/2019 )

Eingereicht am 18.09.2019 um 21:00 Uhr.

Kronenschnitt der Kastanien in der Dammannstraße

Die Kronen der Kastanien in der Dammannstraße sind sehr dicht und verschatten die 
Häuser. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Hält der Fachbereich Umwelt und Stadtgrün einen Kronenschnitt für nötig.

2. Wenn ja, wann wird er erfolgen?

3. Wenn nein, warum nicht?
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